

## 「スーパーウェンズデー①～グリーンランド編～」



それらの活動の中でも開校以来続く人気のカリキュラムがあります。毎週水曜日に行われる本校伝統イベント、仰星学園全力企画「スーパーウェンズデー」です。この企画は、クラスマッチ、皿倉山散策、いのちのたび博物館見学、ボーリング、映画鑑賞、スケート、バスハイク、ボランティア活動など、教室では得られない体験的な学習を行い、生徒の皆さんはクラスや学年の垣根を越えて沢山のひとと交流を深めることができます。

今回は、スーパーウェンズデーの様子第一弾、本校初企画「グリーンランド編」をお届けします。

本校は、この八幡西区平尾の地に、フリースクールを経て、不登校対応の私立高校として開校し、20年目を迎えました。そして本校には、開校当時から流れる次のような校風があります。

「始まり一人…。そんなにかからず、分かり合えそうな友達が一人、そして二人…。そんな時間を理解し、ゆっくり待ってサポートする先生。これが仰星学園にたおやかに流れる風。」

この校風のもと、本校は様々な学校行事や教育活動を通して、生徒の皆さんが安心して集う場所を作り、皆さんの個性や希望の光を輝かせ続けてきました。

### スーパーウェンズデーに参加した卒業生の声

仰星学園では、毎週水曜日にスーパーウェンズデーという行事があり、学校全体で様々なイベントを楽しみます。他校にない斬新なスタイルで、同学年と仲良くなれるのはもちろん、先生方や他学年とも一気に距離が近くなり、学校全体が一つになります。

スーパーウェンズデーではスポーツイベントや映画やボーリング、年1回のスケート、清掃活動などがあります。私が印象に残っているのは、校外のバスハイクです。昨年度は太宰府を訪問し、友達と一緒にご飯を食べたり、おみくじを引いたりしました。このように他の学校にはないイベントがたくさんあり、リフレッシュする方法も学べます。皆さんもスーパーウェンズデーと一緒に楽しみませんか。



生徒の皆さんの一番人気テーマパーク。本校開校以来初めてのスーパーウェンズデー企画！  
 熊本県「グリーンランド」へ9月17日(水)出発！

